



El Héroe de la República de Cuba, General de Brigada Arnaldo Tamayo Méndez y el cuerpo diplomático militar rinden tributo a los jóvenes internacionalistas soviéticos. FOTO: JOSÉ M. CORREA

Celebran aniversario 96 de la Gran Revolución Socialista de Octubre

Lissy Rodríguez Guerrero

Representantes de las embajadas de Rusia, Belarús y Kazajastán, el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) y las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), colocaron sendas ofrendas florales en el Mausoleo al Soldado Internacionalista Soviético, por el aniversario 96 del triunfo de la Gran Revolución Socialista de Octubre.

El Consejero de Negocios de Rusia en Cuba, Vadim Tiemnikov, agradeció a las autoridades del país por la celebración de la fecha y puntualizó los elementos que la convirtieron en uno de los más importantes acontecimientos del mundo en la pasada centuria.

El Héroe de la República de Cuba, General de Brigada Arnaldo Tamayo Méndez, reseñó las hazañas del pueblo ruso en todos los ámbitos,

el papel del líder Vladimir Ilich Lenin en la construcción de un estado de obreros y campesinos, y su precedente para el resto de las revoluciones socialistas posteriores.

Los participantes colocaron gladiolos en los túmulos del Mausoleo donde descansan los restos de jóvenes que fallecieron en suelo cubano en cumplimiento del principio internacionalista del Socialismo. En el lugar se halla además un "llamamiento a los descendientes", mensaje escrito para los jóvenes que será descubierto en el año 2068.

La ceremonia militar fue presidida por el General de Brigada Evaristo Ruiz Yáñez, Jefe de Dirección del Ministerio de las FAR, acompañado del cuerpo diplomático militar acreditado en Cuba, representantes del ICAP, oficiales y soldados de la Región Militar de La Habana.

el español nuestro



María Luisa García

Ambulancia, de ambulante, procedente del latín *ambulans*, *-antis*, "que va de un lugar a otro sin tener asiento fijo", es el nombre que hoy se da al "vehículo destinado al transporte de heridos y enfermos y al de auxilios y elementos de cura", y también el "hospital establecido

en los cuerpos o divisiones de un ejército y destinado a seguir los movimientos de las tropas, a fin de prestar los primeros auxilios a los heridos". Durante la Guerra de los Diez Años, los españoles organizaron ambulancias de batallón (escuadrón) no así de regimiento, brigada, división; tampoco dispusieron de carros para transportar a los heridos; lo hacían en carretas tiradas por bueyes, con las consiguientes penalidades para los heridos y enfermos. Los llamados hospitales de sangre pueden llamarse ambulancias, hospitales de campaña o ambulantes.

¿Un modo de vivir o comportamiento social? ¿Una expresión del lugar o las condiciones en que se vive o una actitud ante la vida?

Especialistas y periodistas ponen el tema de la marginalidad sobre la Mesa Redonda.

Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba la transmitirán a las 7:00 p.m., y el Canal Educativo retransmitirá el programa al final de su emisión del día.



Hoy en la Mesa Redonda
"La Marginalidad Sobre la Mesa"

SIMPOSIO CUBANO DE MUERTE SÚBITA CARDIOVASCULAR

Asegurar estilos de vida saludables

Lisandra Fariñas Acosta

Como un problema sanitario de primera magnitud, que hasta el momento no ha recibido la atención que merece, calificaron la muerte súbita cardiovascular los participantes al primer simposio cubano sobre esta problemática, que causa anualmente más de diez millones de fallecimientos en el mundo.

La necesidad inaplazable de educar y capacitar a la población sobre cómo proceder ante un evento de este tipo, centró el debate de los participantes a la cita, ante la alta incidencia de la muerte súbita en el medio extrahospitalario.

Juan B. López Messa, jefe del servicio de Medicina Intensiva del Complejo Asistencial Palencia, España, insistió en el aumento de las posibilidades de recuperación de las personas si se aplican oportuna y rápidamente las medidas de reanimación cardiopulmonar, lo que dependerá en mayor medida de los testigos presenciales.

De ahí que, explicó López Messa, cada eslabón de la cadena de

supervivencia sea esencial: recepción y solicitud de ayuda, intervención de los testigos en la resucitación cardiopulmonar, la desfibrilación temprana si se dispone de ella, intervención de los servicios de emergencia y los cuidados posresucitación.

Álvaro Sosa, especialista en Terapia Intensiva del hospital Calixto García, señaló que las maniobras de resucitación básicas inmediatas pueden elevar a más de un 40 % la supervivencia; y comentó que nuestro país debe formar instructores de reanimación en la población.

"Lo ideal sería introducirlo en los niveles de enseñanza, pues se ha demostrado que tres años sucesivos dando un curso de reanimación son suficientes para retener las habilidades el resto de la vida", explicó Sosa.

La validez de la creación de un registro nacional e internacional sobre muerte súbita cardiovascular, con el que muy pocas naciones cuentan, fue otro de los temas discutidos a fin de poder evaluar los cambios en los modos de actuación, y estudiar la influencia de otros factores.



Presentación oficial de CUBAINDUSTRIA 2014 en el recinto ferial EXPOCUBA. FOTO: ALBERTO BORRERO

Primera Convención Internacional de la Industria Cubana

Lorena Sánchez García y Diana Ferreiro Hernández

En el ámbito de la 31 edición de la Feria Internacional de La Habana (FIHAV 2013) fue presentada ayer en el recinto ferial EXPOCUBA, la primera edición de la Convención Internacional de la Industria Cubana, CUBAINDUSTRIA 2014, con la presencia de Lenin Echeverría Quintana, viceministro primero del Ministerio de Industrias.

De acuerdo con el ingeniero Jorge Luis Suárez Rodríguez, director general del Centro de Tecnología y Calidad del Grupo Empresarial de la Industria Sidero-Mecánica (GESIME), este encuentro temático, que tendrá carácter bianual, constituirá el espacio propicio para la presentación de investigaciones y proyectos de carácter científico-técnico, además del intercambio entre industrias nacionales y extranjeras para consolidar alianzas tecnológicas y profesionales.

De igual manera, el evento permitirá unificar el trabajo en diferentes ramas como la siderúrgica, la mecánica, el reciclaje, la industria ligera, la química y la electrónica.

Como complemento expositivo de la Convención, según aseguró el también Secretario General de CUBAINDUSTRIA 2014, en el recinto ferial PABEXPO se exhibirán productos, maquinarias, tecnologías y servicios asociados a cada sector industrial participante, además de realizar una expoventa de diversos renglones industriales al público asistente.

El CUBAINDUSTRIA 2014 se desarrollará del 23 al 27 de junio del año próximo en el Palacio de Convenciones de La Habana y PABEXPO; y en el mismo podrán participar todos los organismos, empresas, universidades y centros de investigación nacional y extranjeros asociados al sector industrial, así como cooperativistas interesados.